



Volkswagen Belegschaft spendet 15.000 Euro an die Diakonischen Heime in Gifhorn

Volkswagen Belegschaft spendet 15.000 Euro an die Diakonischen Heime in Gifhorn
Volkswagen Caddy macht Klienten der Eingliederungshilfe mobil
Mit einer Belegschaftsspende von 15.000 Euro unterstützen die Wolfsburger Volkswagen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter die Arbeit der Diakonischen Heime Kästorf in Gifhorn. Von dem Geld hat das Sozialunternehmen einen neuen Volkswagen Caddy angeschafft. Das candy-weiße Fahrzeug wird für die Personenbeförderung und für Materialtransporte bei der Eingliederungshilfe eingesetzt. Dort werden seelisch kranke Menschen betreut.
Die Betriebsräte Eckhard Krebs und Wolfgang Pfeif, zugleich Mitglieder im Sozialausschuss, sowie Mathias Böke vom Volkswagen Personalwesen übergaben heute die Fahrzeugschlüssel an Jens Rannenberg, Vorstand der Diakonischen Heime Kästorf, Geschäftsführer Rüdiger Krafft und Alexander Thiel, Leiter der Eingliederungshilfe. Die Übergabe begleitete Markus Theiner, Verkaufsleiter Nutzfahrzeuge beim Autohaus Kühl in Gifhorn.
Jens Rannenberg dankte den Volkswagen Mitarbeitern: "Ihre großzügige Spende kommt vor allem Frauen und Männern bei der sozialen Eingliederung zugute. Wir helfen ihnen, Ängste und Depressionen zu überwinden, wir begleiten und unterstützen sie auf dem Weg in ein selbstständiges Leben. Dazu gehört ein neues Zuhause. Deswegen werden wir den Caddy auch für Fahrten zum Baumarkt oder Einrichtungshaus nutzen."
Eckhard Krebs betonte: "Unsere Gesellschaft darf vor seelischen Erkrankungen nicht länger die Augen verschließen. Die Betroffenen brauchen Hilfe und Begleitung. Die Kolleginnen und Kollegen unterstützen deshalb die Eingliederungshilfe der Kästorfer Diakonie mit der heutigen Belegschaftsspende." Mathias Böke sagte: "Die Mitarbeiter von Volkswagen schätzen die vielfältige Arbeit der Diakonischen Heime. Sie geben beispielsweise seelisch Kranken ein Zuhause auf Zeit und neuen Mut, den Alltag wieder selbst in die Hand zu nehmen."
Der neue Caddy wird von einem sparsamen 1,2-Liter-TSI-Benzinmotor mit einer Leistung von 63 kW (86 PS) angetrieben. Das wendige Allroundtalent von Volkswagen ist unter anderem mit fünf Sitzplätzen, einem CD-Radio und einer Klimaanlage ausgestattet.
Die Diakonischen Heime Kästorf, ein evangelisch-christlich geprägtes Sozialunternehmen, sind einer der größten Arbeitgeber im Landkreis Gifhorn: Rund 1.200 Frauen und Männer, darunter 100 Auszubildende, sind in den Bereichen Altenpflege, Behindertenhilfe, Kinder-, Jugend- und Familienhilfe sowie in der Wohnungslosenhilfe beschäftigt.
Die Mitarbeiter von Volkswagen am Standort Wolfsburg haben im vergangenen Jahr die Rekordsumme von rund 410.000 Euro als Belegschaftsspende gesammelt. Sie kommt 41 % für soziale Einrichtungen und karitativen Organisationen in Wolfsburg sowie in den Landkreisen Börde (Sachsen-Anhalt), Gifhorn, Helmstedt, Peine und Uelzen zugute. Damit können sie langfristige Projekte finanzieren sowie dringend benötigtes Büro- und Arbeitsmaterial beschaffen.
Volkswagen (VW)
Berliner Ring 2
38440 Wolfsburg
Deutschland
Telefon: +49 - (0)5361 - 9 - 0
Telefax: +49 - (0)5361 - 9 - 28282
Mail: vw@volkswagen.de
URL: <http://www.volkswagen.de>

Pressekontakt

Volkswagen (VW)

38440 Wolfsburg

volkswagen.de
vw@volkswagen.de

Firmenkontakt

Volkswagen (VW)

38440 Wolfsburg

volkswagen.de
vw@volkswagen.de

Der Volkswagen-Konzern mit Sitz in Wolfsburg ist einer der führenden Automobilhersteller weltweit und der größte Automobilproduzent Europas. Im Jahr 2004 gelang es dem Konzern in einem schwierigen wirtschaftlichen Umfeld die Auslieferungen von Fahrzeugen an Kunden auf 5,079 Millionen zu steigern, das entspricht einem Pkw-Weltmarktanteil von 11,5 Prozent. In Westeuropa, dem größten Pkw-Markt der Welt, stammt nahezu jeder fünfte neue Pkw (18,1 Prozent) aus dem Volkswagen-Konzern. Der Umsatz des Konzerns erhöhte sich im Jahr 2004 auf 88,9 Milliarden €. In elf Ländern Europas und in sieben Ländern Amerikas, Asiens und Afrikas betreibt der Konzern 47 Fertigungsstätten. Über 343.000 Beschäftigte produzieren an jedem Arbeitstag rund um den Globus mehr als 21.500 Fahrzeuge oder sind mit fahrzeugbezogenen Dienstleistungen befasst. Seine Fahrzeuge bietet der Volkswagen-Konzern in mehr als 150 Ländern an. Ziel des Konzerns ist es, attraktive, sichere und umweltschonende Fahrzeuge anzubieten, die im zunehmend scharfen Wettbewerb auf dem Markt konkurrenzfähig und jeweils Weltmaßstab in ihrer Klasse sind.